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ACTA No. 
 

ASUNTO REUNIOMENSUAL DE ASOCIACIONES DE USUARIOS 
FECHA 22 DE FEBRERO DEL 2023 

LUGAR AUDITORIO CENTRO DE SALUD OBRERO 

HORA DE INICIO 2:00 P.M HORA FINAL 5:00 PM 

ASISTENTES VER ANEXO 

OBJETIVO REUNIÓN PRESENTAR EL PLAN DE TRABAJO DE LAS ASOCIACIONES DE USUARIOS 

ORDEN DEL DÍA / PUNTOS A TRATAR 

1.SALUDO Y BIENVENIDA 

2.LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 

3.. PRESENTACION PLAN DE TRABAJO 2023 

4. PRESENTACION LIDERES DE PROCESO COMITE TECNICO Y GERENCIA 

5. PROPOSICIONES Y VARIOS 

REVISIÓN DE COMPROMISOS 

ASUNTO RESPONSABLE FECHA AVANCE CERRADO/ABIERTO 

ELABORACION 
DEL ACTA 

TRABAJO 
SOCIAL 

 
10/02/23 

ACTA 
ELABORADA 

 
CERRADO 

PRESENTACION 
PLAN DE 
TRABAJO 

TRABAJO 
SOCIAL 

 
22/02/23 

PLAN PRESENTADO   
CERRADO 

DESARROLLO 

Siendo las 2:30 pm. Se da inicio a la reunión mensual de las asociaciones de usuarios de la 
Red Salud Centro. A continuación, se da lectura al acta anterior para aprobación de los 
asistentes, entre los puntos que se aclaran en la reunión está el de la aplicación de encuestas 
la cual los del hospital primitivo iglesia dicen que la realizo Maria Isabel Ortiz .se aprueba el acta. 
 

Se hace presentación de los líderes de proceso y Gerente quien refiere que es importante que 
los conozcan para que despejen inquietudes que se les presentan en las I.P.S. Empieza Hector 
Chavarriaga de evaluación y mejora. Niller Alzate: talento humano. Marcela Calderón: del Área 
Jurídica, Jhon Faber Ramírez subgerente científico. Sandra Maritza Hernandez.Lider de 
Facturación, Diana Marcela Medina: Coordinadora de la comuna 12. Jose Javier Sandoval: 
Subgerente Administrativo y financiero, Jackeline Amaya: Lider de Ambulatoria, Noralba 
Navarrete coordinadora Comuna 8. Líder del Proyecto de Victimas, líder Responsabilidad 
Socia. Lorena Casañas. Líder de Apoyo Diagnostico. Isabela Moreno líder de odontología 
coordinadora de la comuna 9. Andrea Cano. Líder de Recurso Físico. Diego Espinosa líder de 
intrahospitalaria. Norma Vargas líder de proceso de Promoción y Mantenimiento de la Salud. 
Gloria Riascos. Control Interno. María Del Rosario Marmolejo líder de comuna 10 y 11.Lenid 
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Agudelo Castrillón, líder de Atención al Usuario, Mardeilde Londoño. Gestión de la información. 
Stella Barajas. Gestión de Insumos. Andrés Felipe Jiménez. Líder de Rehabilitación. Angélica 
Marín. Por ti mujer. Geovanny collazos. Planeación. 

 
Y las Trabajadoras Sociales: Valentina Medina: Comuna 8, Indira Tenorio: comuna 9 
Gilma Portilla Giraldo. Comuna 10. Luis Cruz: comuna 11. Fabiola Rebolledo Comuna 12 
y Gerente Jorge Tamayo, quien les explica a los usuarios que ellos son su grupo de trabajo y 
cualquier inquietud ellos deben acudir a los líderes. 
A continuación, la señora Martha Sánchez de la comuna 12 hace las siguientes sugerencias: 
¿qué pasa con el centro de salud de Santiago Rengifo? Porque no asignan otro médico y una 
enfermera permanente porque esta institución siempre se encuentra sola y hay espacio para 
otros funcionarios, también sugiere que se deben divulgar los convenios con otras E.P.S en el 
momento se enteró que se está atendiendo a la Nueva E.P.S Subsidiada. 
Pregunta que van hacer con la casa de enseguida al Centro de Salud Rodeo y la señora 
Evangelina Navia dice que sería bueno la casa para hacer ejercicios del adulto mayor, el 
subgerente financiero refiere que no es una casa apta en el momento para destinarla a otras 
actividades. 

 
La líder de ambulatoria Jackeline Amaya responde que para asignar otro médico al centro de 
salud Santiago Rengifo se debe hacer la demanda inducida para verificar si hay varios pacientes 
que lo requieren. Como no hay tanta demanda se envió medicina interna los días lunes y jueves 
para aprovechar la infraestructura 
La doctora Norma Vargas comenta que es importante garantizar agendas llenas para poder 
asignar recurso humano. Marco Aurelio refiere que sería importante colocar otro médico y otra 
enfermera. 

 
El señor Pedro Pablo Martínez refiere que en laboratorio donde se toman muestras el usuario 
deja los algodones en el piso, menciona que cuando los usuarios van sin tapabocas tiene 
problemas con los operarios. Lesly Cabezas refiere que está preocupada por la situación de 
Emssanar debido a la mala información que les dan a los usuarios acerca de su atención en el 
hospital san juan de Dios y que están entrando mascotas. 

 
Andrea Cano explica que se debe de educar al usuario frente a llevar su tapabocas, interviene 
la doctora Marcela jurídica y dice que el uso es responsabilidad para el uso adecuado del 
tapabocas, la coordinadora de comuna maría del rosario marmolejo refiere que ella le da un 
stop a los operarios de tapabocas para entregar a los usuarios que no lo portan 
Doris García asociación de usuarios de Alfonso Young pregunta porque se cae tanto el sistema 
en facturación? ¿Y cuáles son los correctivos que se están tomando? La Ing Mardeilde 
manifiesta que se va a cambiar el soporte tecnológico porque son 18 redes, El señor Herney 
Roldan dice que para sacar cita doctor primi o telefónica no funciona.
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La señora Fanny Carmona presidenta de la Asociacion del Guabal Divino Niño no tiene claro cómo 
va hacer la reconstrucción del Centro de Salud del Guabal. A lo cual el señor Alejandro Vidal 
representante de los usuarios le dice que se hizo una reunión en donde se les informo como iba a 
hacer el enlucimiento del puesto de salud aclara que no es remodelación total. El señor javier 
Subgerente financiero clara que los recursos no son suficientes para una remodelación total se va 
hacer redes sanitarias, eléctricas. 

 
Continua el señor Alejandro quien informa que el monitor no tiene visibilidad para el segundo piso, 
la puerta del parqueadero no está funcionando, en infraestructura hay mucha fisura y mugre en 
paredes. Se requiere de un altavoz para llamar a los pacientes ya que a veces estaban en el primer 
piso y su cita era en el segundo piso y la pierden, sigue el señor Humberto Garcia Comuna 10 refiere 
que los sanitarios están dañados no hay servicio, la señora Melida Escobar refiere que deben 
actualizar la página Web, se le aclara que estan en el proceso de soporte tecnológico. De la Comuna 
8 el señor Jose Heli Mendoza tiene algunos interrogantes: 
 

1. Que la primera persona que atiende al usuario es el vigilante 
2. No se revisan los coches de niños cuando ingresan a la institución. 
3. No conoce el Comité de Emergencias desde que el señor Jairo Rubiano se fue. 
4. Las salas de espera están feas. 
5. El televisor del segundo piso no funciona 
6. Las motos siguen entrando prendidas 
7. Los funcionarios no tienen empatía les falta humanización. 

 
El gerente les refiere a los funcionarios que deben visitar las instituciones y estar más cerca del 
usuario. 

 

Siendo las 5:30p.m. Se da por terminada la reunión. 
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 CONCLUSIONES O COMPROMISOS 

ASUNTO RESPONSABLE FECHA 

Revisión de acabados de infraestructura: 
Generar un cronograma 
Revisión puerta de Garaje Colon 
Arreglo de baños 

Revisar aire acondicionado 
en Alfonso young Aumento 
de operarios en Colon 2 día. 

ANDREA CANO 
Líder de recurso 
físico 

24/05/23 

Se requiere un altavoz en colon para llamar a los 
pacientes 

Monitor para visualizar el 
segundo piso Televisor 
segundo piso 

Subgerente 
financiero. 
Javier Sandoval 

24/05/23 

Revisión del soporte tecnológico 
Mejorar el servicio para 
sacar citas medicas 

Mardeilde 
Londoño. Líder 
gestión de la 
información 

24/05/23 

Socializar contratación servicio de Emssanar y 
nueva E.P.S. 

Aumentar facturadores en 
colon 

Sandra 
Hernández líder 
de facturación 

24/05/23 

Aumentar atención médicos 
en Santiago Rengifo 

Jackeline Amaya 24/05/23 

 
 
 

 

Secretario o encargado de la reunión 
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